



Francisca Soto
Product Owner
Transformación Redbanc

Seguimos evolucionando junto a la Industria

La industria financiera se ha adecuando rápidamente a las dinámicas de la sociedad actual, impulsadas principalmente por la digitalización y la tecnología. En este contexto, desde Redbanc, comprendemos plenamente que la agilidad y capacidad de adaptación son elementos fundamentales para alcanzar el éxito de cada uno de los desafíos que enfrentamos.

Enfocados en esta visión, nuestra Gerencia de Productos ha liderado un proceso de transformación integral en toda la compañía, con un objetivo claro: **fomentar equipos de alto desempeño, que impulsen la creación continua y sostenible de productos y servicios que generen valor excepcional en nuestros clientes.**

En este proceso, seguiremos fortaleciendo el ecosistema interoperable, entre los cuales destaca RedPay, una plataforma que ofrece una perspectiva de integración y que se presenta como una alternativa vanguardista para los diversos actores de la industria y los medios de pago digitales.

En Redbanc nos comprometemos a continuar evolucionando y adaptándonos a las cambiantes necesidades del mercado y de nuestros clientes. Nuestro propósito fundamental es ofrecer soluciones innovadoras y de altos estándares de seguridad, que impulsen el crecimiento de sus negocios.

→ Noticias



¡En Redbanc impulsamos la transformación!

La Gerencia de Productos ha encabezado una significativa transformación en la compañía a través de la adopción de Metodologías Ágiles, con el propósito de seguir aumentando las capacidades de desarrollo tecnológico. Este enfoque permitirá apoyar y facilitar la evolución de nuestros clientes en un entorno cada vez más exigente.

El compromiso de colaboración se refleja en el desarrollo conjunto de productos y servicios que ofrezcan diversas alternativas a sus clientes. Como parte de esta iniciativa, se está creando un portafolio de productos que permitan simplificar la usabilidad y potencien la interoperabilidad en los distintos canales, generando así un ecosistema interconectado de pagos, manteniendo siempre altos estándares de seguridad y disponibilidad.

De esta manera, continuaremos innovando y adaptándonos ágilmente a las necesidades del mercado, asegurando así un crecimiento mutuo y exitoso.

RedPay: La solución interoperable ya es una realidad

RedPay ha llegado al mercado y se encuentra operando al 100%. Se trata de una plataforma digital interoperable que permite la aceptación de pagos de manera universal, que entrega numerosos beneficios para múltiples actores, el comercio y los usuarios, a través de una experiencia simplificada, unificada y cómoda.

Esta nueva solución revoluciona la forma en que se aceptan los pagos, ofreciendo a los comercios la posibilidad de recaudar los pagos en tiempo real, con fondos acreditados de manera instantánea y en línea, directamente en sus cuentas bancarias. Los usuarios, por su parte, pueden realizar compras de manera rápida y sencilla en comercios adheridos, utilizando cualquier aplicación de banco o billetera digital que esté integrada con RedPay.

El desafío es seguir robusteciendo y potenciando su despliegue, con el propósito de sumar a más actores al ecosistema. Los invitamos a visitar nuestro sitio web www.redpay.cl para obtener más información sobre esta revolucionaria alternativa de pago digital con Código QR.

→ Agenda pública



Ignacio de la Cuadra, Gerente General de Redbanc, exponiendo en Kyndryl Forum 2023

Participamos en importantes foros de la Industria Financiera

Recientemente tuvimos el honor de participar en relevantes eventos, donde expusimos nuestro conocimiento y experiencia en la industria financiera, así como también compartimos con importantes actores nacionales e internacionales.

Estuvimos presentes en el **Chile Fintech Forum 2023** exponiendo sobre "Interoperabilidad en Medios de Pago", junto a otros participantes de la industria como Tenpo, Transbank y Visa. En esa oportunidad, nuestro Gerente de Productos, Tomás Crestani, destacó el rol de la interoperabilidad en la inclusión y evolución financiera al permitir la conexión entre diferentes sistemas tecnológicos. Esta tendencia facilita a los usuarios realizar o recibir pagos digitales en diferentes comercios donde tengan su cuenta registrada.

En el evento, también participamos con nuestro stand "Bazar RedPay", donde los visitantes pudieron vivir la experiencia de compra y pago con esta innovadora solución, comprobando así sus beneficios a través de distintas billeteras adheridas.

Además, nuestro Gerente General, Ignacio de la Cuadra, estuvo presente en el **Kyndryl Forum 2023**, en una jornada enfocada en la transformación digital y el crecimiento sostenible. Junto a representantes de Bci y Falabella, abordamos las tendencias en medios de pago, destacando la importancia de acelerar la modernización mediante la tecnología e innovación, el rol de las finanzas y los pagos embebidos.

Estos encuentros nos permitieron plantear nuestras perspectivas y reafirmar el compromiso con la búsqueda de soluciones vanguardistas y la promoción de la transformación digital, por lo que esperamos seguir participando activamente en agenda pública de la Industria Financiera.

Red Cifras

Certificaciones
Redbanc 2022

8

Certificaciones y
Attestings totales*

Certificaciones



PCI DSS.
PCI 3DS.
PCI PIN Security 3.1.
Auditoría de recertificación de ISO-27001.
Certificación Modelo de Prevención de Delitos.
CMMI Nivel III.

Auditorías de Attesting



Informe SSAE18
Informe AT205

*Certificaciones informadas en la Memoria 2022

Te invitamos a ser parte de
Nuestra Comunidad

Haz click aquí y
síguenos en LinkedIn

Haz click aquí y
visita nuestra web

Facilitando la evolución
de la industria financiera